
Hallo an euch und

Danke für die Kommentare! Ich persönlich finde das Gedicht sehr verquirlt und umso erfreuter bin ich, dass in
den Kommentaren durchscheinend, dass erkannt wird, was ich auszudrücken beabsichtigte. Das freut mich
wirklich mehr, als ihr denkt. Ich dachte, dass ich zuviel wollte, dem Leser zuviel abverlangte.
Danke!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wasser zum Thema
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